

## MAS INCONVENIENTES QUE VENTAJAS SEGUN SUS MORADORES

Vivir en una residencia oficial con los gastos pagados, tiene bastantes inconvenientes según sus moradores. Las medidas de seguridad, un mobiliario impersonal o el no poder hacer renovaciones cuando se precisan, son algunas de las pegadas que exponen desde el presidente de la Audiencia hasta las esposas del presidente autonómico o del gobernador civil. Otros colectivos, como los militares o algunos funcionarios de la Diputación, disponen de viviendas, pagando un bajo alquiler.

# Casa gratis por el cargo

**E**l inminente abandono de parte de las dependencias de la Escuela de Caza que, desde hace casi diez

años, utilizaba como residencia el consejero de Agricultura y Medio Ambiente, **Fernando López Carrasco**, y "ocasionalmente" otros once cargos de la Junta de Comunidades, debido "a la instrumentalización política que el PP ha venido haciendo de este hecho durante los últimos días", según la versión oficial del propio organismo regional, ha puesto de actualidad el tema de las residencias oficiales de los al-

tos cargos. Pues además, el presidente regional del PP, **José Manuel Molina**, ha insistido ahora en que el presidente autonómico, **José Bono**, debe seguir el ejemplo, abandonando su residencia oficial en el Palacio de Fuensalida.

Aunque **Bono** se trasladó a **Toledo** como primer presidente autonómico elegido democráticamente, a mediados de 1983, hasta el mes de mayo del 84 no se instaló con su familia en el Palacio de Fuensalida. Mientras se arreglaba lo que iba a ser la residencia oficial, la familia **Bono** vivió en una casa de Vistahermosa.

"Antes se estuvieron barajando otras posibilidades, como alquilar o comprar pisos,

pero al comprobar que el coste era mucho mayor, se optó por el Palacio de Fuensalida", recuerda **Ana Rodríguez Mosquera**, esposa del presidente regional, para quien supuso un cierto choque el traslado de su casa en **Madrid** a la residencia oficial, "fue un fuerte cambio de vida. Te trasladadas de ciudad, de vivienda y el trabajo pasa a ser más absorbente. Además siempre es complicado porque no es tu hogar".

La vivienda presidencial, dividida en dos plantas, tiene cuatro habitaciones, un salón comedor bastante grande para comidas oficiales, una sala más pequeña que es la usada a diario por la familia, tres cuartos de baño y "muchas escaleras que resultan bastante incómodas, pero que se deben a la propia configuración arquitectónica del edificio, así como numerosos recovecos que no tienen utilidad. Es una casa austera, con bastantes ventanas pero pequeñas, típica de Toledo, que resulta muy calurosa en el verano" explica la esposa de **José Bono**.

El mobiliario es patrimonio del Gobierno Autonómico y fue adquirido cuando se hicieron las obras de remodelación, aprovechando también algunos utensilios del propio palacio. **Ana Rodríguez** añadió a la decoración objetos personales como fotos, cuadros, adornos... "cosas pequeñas con las que te identificas". Aunque la mujer del presidente se considera una privilegiada, al tener en cuenta "como viven otras



La familia **Bono** lo que peor lleva de su residencia oficial en el Palacio de Fuensalida, son las fuertes medidas de seguridad.